
 
 

 

 
 
T R AK T A N D E N :  
 
1. Begrüssung  
2. Genehmigung der Traktandenliste / Wahl der StimmenzählerInnen 
3. Protokoll der schriftlichen Befragung der Mitglieder vom 24.04.2021 
4. Jahresbericht 2021, Genehmigung 
5. Finanz- und Rechnungswesen  
 5.1 Jahresrechnung 2021, Revisionsbericht (Genehmigung); 
 5.2 Festsetzen des Mitgliederbeitrages für das Jahr 2023 
 5.3 Vereinsbudget 2022 (Genehmigung) 
 5.4 Entlastung des Vorstandes 
6. Wahlen  

  6.1 Rebekka Näf, Vorstandsmitglied 
  6.2 Revisionsstelle      

7. Anträge (sind gemäss Statuten schriftlich einzureichen) 
8. Diverses 
 
 
Gemäss Präsenzliste sind 67 Mitglieder anwesend. 
 
Folgende Entschuldigungen sind eingetroffen: 
Irma Gschwind, Lupsingen (Gemeindevertreterin), Miriam Hersche 
(Gemeindevertreterin), Seltisberg, Christine Spinnler, Seltisberg, Ilse Spinnler, 
Seltisberg, Heinz LIeser, Bubendorf, Erich Schlumpf, Liestal, Angelika Schmid, 
(Gemeindevertreterin) Frenkendorf. Verena Vogt-Pfister, Bubendorf, Cornelia Zehnter 
(Gemeindevertreterin, Reigoldswil, Annegreth Mura, Reigoldswil, Irina Castiglia, 
Reigoldswil 
 
 
1. Begrüssung  

 
Roman Laubscher begrüsst alle Anwesenden. Speziell begrüsst er die 
Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter.  

 Er freut sich, dass seine Vorgängerin, Regine Manz, heute auch anwesend ist. 
Ebenso darf er einige ehemalige Vorstandsmitglieder, nämlich Vreni Schäfer, 
Edgar Senn und Jürg Schellenberg willkommen heissen. 
 
Im ersten Coronajahr, im 2020 wurde Roman Laubscher als Vorstandspräsident 
der Spitex Regio Liestal gewählt. Seither ist viel passiert. Die Durchführung einer 
physischen Mitgliederversammlung war im 2021 nicht möglich. Heute können wir 
nun endlich wieder eine Mitgliederversammlung vor Ort durchführen – mit Musik 
und Apéro. 

 
P r o t o k o l l  

 

der 2 1 .  Mitgliederversammlung 
 

von Mittwoch, 11. Mai 2022, 17.00 Uhr, im Kirchgemeindehaus Martinshof, Liestal 
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Während der intensiven Coronazeit haben die Mitarbeiterinnen und unsere heute 
anwesende Geschäftsleiterin Ausserordentliches geleistet. Die sich ständig 
ändernden Vorgaben betreffend Covid mussten erfüllt werden. Gleichzeitig stieg 
die Nachfrage nach unseren Spitexleistungen. 
Vor über 4 Jahren ist im Kanton Basel-Landschaft das Altersbetreuungs- und 
Pflegegesetz, kurz APG, in Kraft getreten. Das Tätigkeitsgebiet der SRL umfasst 
nun neu 2 Versorgungsregionen. Unsere Verträge in den Versorgungsregionen 
mussten neu verhandelt werden. Ein erklärtes Ziel des APG ist es, dass ambulant 
vor stationär gelten soll. Damit soll die Pflege zu Hause gefördert werden. 
Zudem musste die SRL aufgrund der Bauprojekte im Lüdin Areal einen neuen 
Standort suchen. Im November 2022 wird an die Hammerstrasse 49 in Liestal 
gezügelt. Auch für den Standort Bubendorf mussten neue Räumlichkeiten gesucht 
werden. Dies die aktuellen Informationen des Präsidenten.  
 
 

2. Genehmigung der Traktandenliste / Wahl der StimmenzählerInnen 
 

 ://:  Die Traktandenliste wird genehmigt.   
 
://:  Da es keine ausserordentlichen Geschäfte gibt, wird auf die Wahl von  
  StimmenzählerInnen verzichtet. 
 
 

3. Protokoll der schriftlichen Befragung der Mitglieder vom 24.04.2021 
 
Das Protokoll der letzten MV wurde auf dem schriftlichen Wege durchgeführt. Im 
Internet war das Protokoll einsehbar. 

 
://:  Das Protokoll vom 24. April 2021 wird ohne Wortbegehren genehmigt  
   
 

4. Jahresbericht 2021 
 
Der Jahresbericht liegt vor. 
 
Claudia Aufdereggen heisst alle herzlich willkommen. Sie freut sich, dass die 
Mitgliederversammlung wieder physisch durchgeführt werden kann. 
 
Was prägte uns im vergangenen Jahr? Dies in Kürze: 
Es gab 5 % mehr Leistung. Bei Spitex à la Carte gab es einen Zuwachs von 16%. 
Sicher trug Covid hier einiges dazu bei. Viele Menschen warteten zu mit einem 
Heimeintritt. Der Psychiatrie-Teil nahm ebenfalls stark zu. Die Nachfrage war in 
diesem Bereich gross. Hinweis auf den Regionalen Nachtdienst, welcher vor drei 
Jahren als Pilot-Projekt gegründet wurde. Bis Ende dieses Jahres übernimmt der 
Kanton die Kosten. Die Fachhochschule hat eine Bedarfsanalyse erstellt. Die 
Praxis hat gezeigt, dass r eine Nachfrage besteht. Es ist ein massgeschneidertes 
Angebot, welches nur in ganz speziellen Situationen (z.B. bei Palliativ-Situationen) 
eingesetzt wird. Die Gemeinden werden bis 31.05.2023 entscheiden, ob dieser 
Nachtdienst zum Spitex-Angebot gehören soll. In Bubendorf entsteht ein neues 
Bauprojekt, bei welchem die SRL im EG eingeplant ist. Solange wird die SRL in 
einem Provisorium bei der Gemeindeverwaltung einquartiert sein. Claudia 
Aufdereggen weist auf die neue praktische Bekleidung (Poloshirt) hin. Weiter gibt 
es das Projekt der Digitalisierung des Mahlzeitendienstes. Der Umzug an den 
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neuen Standort an die Hammerstrasse wird präsentiert.  
Es wurde mit der Beratungs- und Bedarfsabklärungsstelle für die beiden 
Versorgungsregionen Liestal und Waldenburgertal gemeinsam gestartet. Dieses 
Jahr wird wieder eine Mitarbeiterbefragung durchgeführt. Es ist wichtig, dass die 
SRL den Versorgungsauftrag gut wahrnimmt. 
 

 Ausblick durch den Präsidenten: 
Vom Vorstand der Spitex Lausen plus kam ein Antrag zur Prüfung einer möglichen 
Fusion im 2024. Der Vorstand der SRL hat diese Anfrage offen angenommen und 
kann sich eine Erweiterung des Versorgungsgebietes vorstellen. Es wurde eine 
Arbeitsgruppe aus beiden Vorständen zur Erarbeitung einer 
Entscheidungsgrundlage eingesetzt. Bis heute hat die Fachgruppe wenig 
grundlegende Unterschiede festgestellt zwischen der Spitex Lausen plus und 
Spitex Regio Liestal. Es besteht ein grosses Vertrauen auf operativer wie auch auf 
strategischer und kommunaler Ebene. Der Wille zur Realisierung ist hoch. 
Die Gründe, die für eine Fusion sprechen, sind zahlreich. Einerseits macht es 
Sinn, wenn die integrierte Versorgung gefördert wird. Zudem nehmen die 
gesetzlichen Anforderungen an Betriebsführung und Qualität stetig zu. Auch wird 
das ambulante Angebot kontinuierlich ausgebaut. So denkt man auch, dass mit 
der Fusion dem Fachkräftemangel etwas entgegengewirkt werden kann. 
 

 Der Präsident dankt allen, die bei der Gestaltung des Jahresberichtes 
mitgearbeitet haben, insbesondere Iris Lima. Es lohn sich, diesen informativen 
Bericht zu lesen. 

  
://:  Der vorliegende Jahresbericht 2021 wird einstimmig genehmigt und  
  verdankt. 
 
An dieser Stelle dankt Claudia Aufdereggen dem Vorstand für die gute 
Zusammenarbeit der letzten zwei Jahre. Alle dürfen ein Präsent entgegennehmen. 
  

5. Finanz- und Rechnungswesen 

5.1 Jahresrechnungen 2021 und Revisionsbericht 

Herr Markus Imhof stellt den Anwesenden die Jahresrechnung 2021, nämlich die 
Bilanz, die Erfolgsrechnungen Betrieb und Verein vor und kommentiert Aufwand 
und Ertrag. Die Zahlen zeigen einen guten gesunden Geschäftsgang auf. Details 
können auf der Homepage der SRL eingesehen werden. Die Bilanz und die 
Erfolgsrechnung liegen vor. 
 
Der Präsident dankt Markus Imhof für die gute Präsentation. 
 
://: Die Jahresrechnung 2021 (Vereinsrechnung und Bilanz) und der 
 Revisionsbericht werden einstimmig genehmigt. 
 

5.2 Festsetzung des Mitgliederbeitrages für das Jahr 2022 
 

Der Vorstand schlägt vor, den Mitgliederbeitrag von CHF 50 pro Mitglied per 2022 
zu belassen. Berechtigt sind auch Personen davon zu profitieren, wenn sie im 
gleichen Haushalt leben. 
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://: Die Anwesenden sind einstimmig einverstanden, den Mitgliederbeitrag von  
 CHF 50/Mitglied für das Jahr 2022 zu belassen. 
 
5.3 Vereinsbudget 2022 
 
Markus Imhof erläutert im Detail das Vereinsbudget 2022 inklusive der 
Veränderungen. 

 
://: Das Vereinsbudget 2022 wird einstimmig genehmigt. 

 
5.4 Entlastung des Vorstandes 
 
Der Präsident dankt an dieser Stelle beim fachlich und menschlich hervorragend 
besetzten Vorstand für die Mitarbeit. 
 
://: Mit Applaus wird dem Vorstand Décharge erteilt. 
 
Herr Thomas Rudin dankt dem Präsidenten für seine Arbeit und das umsichtige 
und effiziente Leiten der Vorstandssitzungen. Die hinterlassenen Spuren der 
Vorgängerin waren gross. Aber nichts desto trotz hat sich Roman Laubscher 
schnell in das Aufgabengebiet und in seine Rolle als Präsident eingearbeitet. Er 
darf ein Präsent entgegennehmen, dass er in geruhsamen Stunden geniessen 
kann. 
 
 
6. Wahlen 
 
 
6.1 Rebekka Näf, Vorstandsmitglied 
 
Frau Rebekka Näf wohnt in Bubendorf und arbeitet seit über 7 Jahren bei der 
Spitex Basel. Sie leitet ein Pflegeteam mit rund 80 Pflegefachpersonen. Zuvor 
arbeitete sie 26 Jahre im Kantonsspital Liestal und leitete eine Abteilung. Der 
Vorstand schlägt Frau Näf zur Wahl vor. 
 
Frau Rebekka Näf stellt sich vor. Sie hat eine langjährige Beziehung zur SRL, 
welche sie humorvoll präsentiert. 
 
Sie freut sich, im Vorstand bei der SRL mitzuarbeiten und dankt für das Vertrauen. 
 
://: Rebekka Näf wird mit Applaus als neues Vorstandsmitglied gewählt. 
 
Herzliche Gratulation!  
 
 
6.2 Revisionsstelle 
 
 
Herr David Koch der Revisionsstelle Duttweiler und Partner Wirtschaftsprüfung AG 
ist heute anwesend. Die SRL hat bereits gute Erfahrungen gemacht und möchte 
deshalb die Revisionsstelle Duttweiler für ein weiteres Jahr wiederwählen. 
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://: Die Revisionsstelle Duttweiler & Partner Wirtschaftsprüfung AG wird mit 
Akklamation für ein weiteres Jahr gewählt. 
 
 

7. Anträge  
 

Es liegen keine Anträge vor. 
 
 

8. Diverses 
 
 Es liegen keine Wortbegehren vor.  
 
 
Damit ist der offizielle Teil abgeschlossen. Alle sind herzlich zum zweiten Teil 
eingeladen.  
 
 
Schluss der Mitgliederversammlung: 17.45 Uhr  
             
       Die Protokollführerin: 
        
 
       Vreni Wunderlin 
 
 
 
 
 
„Im zweiten Teil nehmen uns die Sopranistin Andrea Suter und Pianist Riccardo 
Bovino auf eine musikalische Reise. Es war wunderbar.“ 
 
Beim anschliessenden auserlesenen Apéro fand ein reger Gedankenaustausch statt. 
 


